



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 11 de febrero 2022



	<p>Entrevista a Grab. Luis Hernández, ministro de Defensa. TC. Vera a su Manera. 10-feb-2022 Tema: Rol de las Fuerzas Armadas Ver más</p>
	<p>@DefensaEc El Ministerio de Defensa Nacional a través de las @FFAAECUADOR participan en el ejercicio #MECODEX22 organizado por la JID (Junta Interamericana de Defensa). Este ejercicio simulado es una iniciativa de la CMDA (Conferencia de Ministros de Defensa de las Américas). Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR NOTICIA En atención a invitación de la FENAMIL el Cml. EMC. Frank Landázuri, director #Issfa E, mantuvo reunión virtual con pensionistas, en donde se trataron temas de interés y se solventaron inquietudes sobre la situación institucional. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #No Te Olvides Los préstamos son un servicio social que complementa tus beneficios y su entrega está sujeta a la asignación de recursos. La obligación del #ISSFA es cubrir tus contingencias como el retiro, la cesantía, accidentes profesionales y la atención de tu salud. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Comunicado Verifica la información antes de compartir. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #El Dato Del 5 al 10 de febrero de 2022, hemos otorgado más de 1.100 préstamos quirografarios. Ver más</p>

@ISSFA_ECUADOR
Micro Informativo | Tu voz es el reflejo de nuestro trabajo. Conoce algunos testimonios de asegurados que han accedido a los préstamos quirografarios. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa

	<p>El Gobierno se plantea indultar a unos 5.000 presos en 90 días-Primicias Efectivos de las Fuerzas Armadas ejecutan operaciones de seguridad complementarias en el perímetro externo de la Penitenciaría del Litoral, el 14 de noviembre de 2021. En los últimos tres meses, la sobrepoblación carcelaria disminuyó en más de 8 puntos porcentuales. El Ejecutivo busca acelerar el proceso. En medio de la cruzada del Gobierno para intentar acabar con la crisis carcelaria, uno de los principales objetivos es reducir el hacinamiento. Para esto, las autoridades han definido una campaña con tres ejes: Ver más</p>
	<p>Un detenido en Paquisha por transportar material explosivo- Extra La carga, aparentemente ilegal, estaba compuesta por siete sacos de nitrato, 56 unidades de explosivos, dos unidades de gas pimienta. Policías y militares que la tarde del 8 de febrero hacían un control en la parroquia Nuevo Quito, del cantón Paquisha, provincia de Zamora Chinchipe, frenaron la marcha de una camioneta que rodaba a gran velocidad y que en su cajón transportaba material explosivo. Su conductor fue detenido para investigaciones. Ver más</p>
	<p>Dos jóvenes de Guayaquil se ahogaron en las playas de Santa Elena- Expreso La Capitania del Puerto de Salinas informó que se ha unido a los equipos de búsqueda una aeronave para que desde el aire se pueda divisar el cadáver, así mismo una lancha guardacostas y las embarcaciones del retén naval de Palmar continúan en las labores. Ver más</p>
	<p>Con casos de covid-19 a la baja, Ecuador avanza a una nueva normalidad- El Comercio En la red pública integral de salud, conformada por el Seguro Social, Fuerzas Armadas y Policía Nacional, la ocupación en hospitalización, cuidados intermedios y UCI es del 51%, 69% y 75%, respectivamente. Mientras tanto, en la red complementaria o privada es del 62%, 66% y 67%. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 11 de febrero 2022

	<p>MSP y militares realizan brigadas médicas para vacunar a los fronterizos contra el COVID-19-Correo El Batallón de Infantería N° 1 "Constitución", realiza operaciones militares en apoyo al Ministerio de Salud Pública, con las brigadas móviles en los cantones de Arenillas y Huaquillas, para contrarrestar el COVID-19. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR Protegemos los sectores estratégicos del Estado, a las instalaciones de @EPETROECUADOR, mediante operaciones de seguridad hidrocarburífera en apoyo en las provincias #Manabí, #Zamora Chinchipe, #El Oro y #Loja. Ver más</p>
	<p>Escáneres dañados dificultan el control de armas en cárceles- La Hora (Nacional) Solo en la cárcel regional del Guayas se ha comprobado el uso de dos de estos dispositivos. Tras dos meses de trabajo, la Comisión de Diálogo Penitenciario y Pacificación realizó una rueda de prensa, en Guayaquil, para señalar los avances y recomendaciones que tienen para evitar nuevas masacres penitenciarias y erradicar la creciente violencia. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #Loja Contribuimos con la campaña de limpieza en los lugares y zonas de riesgo, en el cantón #Ceilica, con el objetivo de evitar posibles desastres naturales. Estas actividades se realizan en beneficio de la ciudadanía de la #Frontera Sur. Ver más</p>
	<p>Los Ríos: FF.AA decomisan armas de fuego y municiones- cccfaa.mil.ec Las Fuerzas Armadas, a través del Grupo de Fuerzas Especiales N.º 26 "Cenepa", decomisaron cinco armas de fuego y más de cien municiones de diverso calibre, durante una operación de control de armas, municiones y explosivos (CAMEX) ejecutada el miércoles 9 de febrero de 2022, en los cantones Babahoyo y Pueblo Viejo, en coordinación con la fiscalía y la Policía Nacional. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #ATENCIÓN #Esmeraldas En el cantón #San Lorenzo, #Frontera Norte, se realizó el decomiso de 600 galones de combustible y se aprehendió a seis personas de nacionalidad colombiana. Las evidencias se entregaron a las autoridades pertinentes para los trámites de ley. Ver más</p>
	<p>Balas usadas en asesinatos fueron fabricadas por una empresa que suministra a FF. AA. y Policía, afirma comandante de la Zona 8- Extra Tres asesinatos registrados el último fin de semana en Guayaquil fueron perpetrados con municiones fabricadas por una empresa que suministra balas a la Policía y las Fuerzas Armadas del Ecuador, y cuya base está en Quito. Así lo reveló la mañana de este miércoles 9 de febrero el general Víctor Zárate, comandante de la Zona 8 (Guayaquil, Durán y Samborondón). Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR #ATENCIÓN #Carchi Precautelamos la seguridad integral y del Estado.ec En el Terminal Terrestre de #Tulcán, se decomisó: armas blancas, sustancias sujetas a fiscalización y medicina que transportaban sin la documentación respectiva. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Un saludo a las damas y caballeros de la Fuerza Aérea Ecuatoriana que día a día forjan los caminos de la aviación. "Día de la Aviación de Combate" de la @FuerzaAereaEc Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR ¡Trabajamos por la seguridad integral del Ecuador! En los cantones #Babahoyo y #PuebloViejo de la provincia #Los Ríos se decomisó: -01 escopeta Mossberg. -04 Pistolas. -118 municiones. En esta operación se aprehendieron a dos personas. Ver más</p>
			<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR saludan a los Centinelas del Aire al conmemorar este 10 de febrero; XXVII años del "Día de la Aviación de Combate"; de la @FuerzaAereaEc, fecha en la que nos llenamos de gloria por la victoria alcanzada en el Conflicto de la Gesta del Alto Cenepa. Ver más</p>
			<p>@FFAAECUADOR Los aviones Mirage F1 y Kfir C-2, ejecutaron operaciones aéreas, teniendo como único objetivo "Vencer o vencer". Ver más</p>
			<p>@EjercitoECU Durante el conflicto en el Alto Cenepa, las Fuerzas Armadas del Ecuador, cumplieron con la misión constitucional de proteger la soberanía nacional. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 11 de febrero 2022

	<p>@armada_ecuador Recordamos a nuestros héroes oficiales y aerotécnicos, quienes fueron los protagonistas de esta gesta heroica en las operaciones aéreas en defensa del país, en 1995. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Galápagos La #ArmadaEcuatoriana llevó a cabo reunión de trabajo con la Srta. Ministra Presidente del Consejo de Gobierno de Régimen Especial de Galápagos en #San Cristóbal para coordinar trabajos en el ámbito de sus competencias. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Santa Elena Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana realizaron el #rescate de tres pescadores a bordo de la lancha pesquera 'SIEMPRE HÉCTOR JOHN', a 8 millas de #Anconito, quienes no podían retornar a puerto por daños en el motor. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana realizó la aprehensión de seis personas de nacionalidad colombiana y el decomiso de 600 galones de combustible en #San Lorenzo por presunto tráfico de combustible. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Conmemoramos 27 años de la #VictoriaAéreaFAE y Día de la Aviación de Combate. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Recordamos con orgullo la Victoria Aérea del Cenepa de 1995, un legado de honor y paz para los ecuatorianos. #VictoriaAéreaFAE. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc INVITACIÓN: Al conmemorar 27 años de la #VictoriaAéreaFAE, les invitamos a la transmisión en vivo de la ceremonia militar a través de nuestras cuentas en redes sociales: @FuerzaAereaEc. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Nuestro legendario A-37B fue parte de la #VictoriaAéreaFAE. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc Desde 1995, se conmemora la #VictoriaAéreaFAE y Día de la Aviación de Combate, es una fecha recordada como muestra inquebrantable de valor, coraje y decisión de los caballeros del aire. Ver más</p>

	<p>@MuseosDefensaEC #Sabías Qué. Ver más</p>
	<p>@ComunicacionEc Boletín Oficial 405. La agenda del presidente Guillermo Lasso concentra atención prioritaria en atender a las zonas más afectadas por la temporada invernal. Por eso, esta mañana el Primer Mandatario arribó al cantón Balao. Ver más</p>
	<p>@mromerorivera La minería ilegal y su devastación. En Yutzupino, Napo, hay más de 70 excavadoras, grupos ilegales armados. No pueden ingresar policías ni militares, les sacan a palos. El Estado perdió soberanía. Es evidente el contubernio de políticos y autoridades. El nuevo Buenos Aires. Ver más</p>
	<p>@eluniversocom Una oficial de Policía podría ir a prisión, acusada por defensores públicos de cuatro ladrones atrapados en delito flagrante que quedaron libres en menos de un día. Ver más</p>
	<p>@lcomerciocom #ATENCIÓN #EEUU sanciona a ecuatoriano considerado "uno de los narcotraficantes más importantes del mundo". El país norteamericano reveló cómo opera. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>FF.AA. apoyan proceso de vacunación en el sur. Ecuavisa. 10 febrero 2022 10-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Ley de seguridad integral y fortalecimiento de la fuerza pública. TC. 10 feb 2022 Ver más</p>
	<p>Narcotráfico e impunidad. Ecuavisa 10-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Decomisaron más de 500 mil dólares falsos en Alluriquín. Ecuavisa 10-feb-2022 Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 11 de febrero 2022

	Cuatro toneladas de cocaína incautadas en un semisumergible que navegaba frente a la frontera con Ecuador. Teamazonas 10-feb-2022 Ver más
	Sorprendentes revelaciones caso ISSPOL. TC 2022 Ver más
	Contenedor lleno de migrantes ecuatorianos. TVC 10-feb-2022 Ver más

Temas coyunturales

	Hablemos de inseguridad- Artículo de Opinión- Por: Enrique Rojas- El Universo Ante esto, la primera responsabilidad se le endosó al Estado, que rápidamente identificó como causa principal de este ecosistema del terror al narcotráfico y generó una serie de medidas, especialmente para Guayaquil, entre ellas, la dotación de 1.100 Policías adicionales y Fuerzas Armadas para reforzar operaciones y nueve millones de dólares para que se inviertan en equipamiento policial, entre otras acciones y propuestas. Ver más
	Ecuador en las ligas mayores- Editorial- Expreso Es encomiable el esfuerzo por reactivar la economía. Una clave es mejorar la calidad de la educación superior. Al menos en las del comercio internacional. Más mundo en el Ecuador (que todavía no era tal) viene dándose desde la Independencia de Guayaquil. Ver más

	Alerta de aluvión- Artículo de Opinión- Por: Paco Moncayo Gallegos- La Hora (Nacional) Durante muchos años funcionó en Ecuador un Sistema de Defensa Civil, para gestionar los riesgos. Cubría todo el territorio nacional y la primera línea de reacción correspondía a los gobiernos cantonales, que disponían de un amplio voluntariado capacitado para cumplir esas delicadas funciones. Personas de toda edad, pero en particular jóvenes, acompañan las unidades de la Defensa Civil. Ver más
	La violencia como espectáculo- Artículo de Opinión- Por: José Gonzalo Bonilla- El Telégrafo No es difícil que un lector común no esboce al menos una sonrisa morbosa al leer titulares de un conocido periódico sensacionalista guayaquileño. Ese medio, curiosamente, es el de mayor tiraje a nivel nacional gracias a titulares que juegan entre el sadismo y el masoquismo. Ver más
	Dar sin interés frente al egoísmo, el individualismo y la envidia- Artículo de Opinión- Por: Yasmín Salazar Méndez- Primitias Aunque para muchos resulte natural ayudar al que necesita, este comportamiento generoso ha sido objeto de algunas investigaciones y de polémicas. En la economía tradicional, se supone que las personas son egoístas e individualistas y que sus acciones están orientadas a maximizar sus beneficios. Esta consideración de que las personas solo piensan en sí mismas puede sonar extraña para los lectores. Ver más
	La guerra por el control del Consejo de Participación, desde las sombras- Expreso Un ansia por tener el control de la que nadie se hace responsable. Ayer hubo fuego cruzado de acusaciones sobre quién o quiénes están detrás de las dos facciones que se disputan el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS), además de para qué. Ver más
	Presidente Guillermo Lasso visitó Balao para canalizar la ayuda del Gobierno a los afectados- El Telégrafo Durante su intervención, el primer mandatario supervisó el trabajo realizado por las entidades gubernamentales. Guillermo Lasso, presidente de la República, visitó Balao, otra de las zonas del país afectadas por el mal tiempo. Allí, este jueves 10 de febrero del 2022, hizo un recorrido junto con su gabinete ministerial y autoridades locales. Ver más